

COMUNICADO N° 13

A la Comunidad Universitaria

Informamos que, debido al Plan de Desvío Vehicular dispuesto por la Municipalidad de La Molina con motivo de la final de la Copa Libertadores, a realizarse este sábado 29 de noviembre, se ha dispuesto que las clases de los programas de Pregrado y Posgrado se desarrolle de manera virtual durante toda la jornada.

Esta medida busca evitar inconvenientes de desplazamiento, así como garantizar la seguridad y bienestar de nuestras estudiantes y docentes, considerando que el cierre de vías en la zona se efectuará desde las 00:00 hasta las 20:00 horas del día mencionado.

Agradecemos su comprensión y compromiso para el normal desarrollo de las actividades académicas.

Imagen Institucional y RRPP

La Molina, 28 noviembre 2025.